



大国小だより

大国小学校だより

平成28年12月26日

発行 大国小学校校長室

2学期終業式

本日12月26日(月)に第2学期終業式を行いました。

2学期、本校では様々な学校行事(運動会、校外学習、大国まつり、陸上運動記録会、演劇教室、ふれあい花づくりなど)が行われました。それぞれの行事において、子ども達一人一人が真剣に取り組み、活躍する姿がみられました。一つ一つの行事や活動を通して大きく成長してきました。また、日常の学習にも意欲的に取り組む姿が見られ、充実した学校生活を送ることができています。各ご家庭でもお子さんの頑張り・成長を大いに褒めていただきたいと思います。学校でも子ども達が引き続いて3学期にも元気に、楽しい学校生活を送ることができるよう、指導・支援を行っていきたいと思います。保護者の皆様のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

夏休みから2学期にかけて地域の行事もいろいろ行われました。「ラジオ体操の会」「子どもクラブ球技大会」「リーダー研修会」「大国地区ふれあいランド」「南西わんぱくランド」「ようめしをくうカイ」「防災訓練」「町民大運動会」「三世代ふれあいと健康の集い」「地区文化祭」「スケート教室」「美化奉仕清掃活動」等、それぞれ工夫された活動が活発に展開されました。学校でも子ども達や保護者の皆様に地区行事への協力や参加を呼びかけさせていただきました。それぞれ参加した子ども達や保護者の皆様方からは「よかった」「また参加したい」といった声を聞くことができました。このように特色ある数多くの行事が実施される地域で支えられている大国小の子ども達は、恵まれた環境の中で生活できているのだと思います。改めて、地域の皆様のご苦勞、ご支援に心より感謝いたしております。今後とも地域で育つ子ども達のためにもどうぞよろしくお願いいたします。

また、今学期にも子ども達の安全を脅かすような事案(不審者情報など)が発生し、保護者や地域の皆様には大変ご心配いただきました。いち早く学校にご連絡いただいたり、子ども達の登下校の見守りをしていただいたりしました。皆様のご協力のおかげで安全に登下校することができました。ありがとうございました。今後も地域・保護者の皆様には、子ども達が安全に、元気に生活できますように、見守り・声かけなど、どうぞよろしくお願いいたします。

明日、12月27日から子ども達は冬休みになります。冬休み明けの1月10日(火)には、子ども達が全員そろって、元気に登校してくれることと思います。各学年で冬休みの過ごし方や課題についてはお知らせしてありますが、不明なことや困ったことがありましたら、遠慮なく担任の先生や学校の方にご連絡、ご相談ください。

冬休みの生活について

冬休みは年末年始にかけての休みになります。子ども達にとっても楽しみがたくさんあることと思います。特に、年末年始は日本の伝統文化に触れ、体験できる絶好の機会でもあります。地域に伝わる習わしや各ご家庭での過ごし方もあることと思います。是非お子さんに様々な体験をさせていただきたいと思っております。その中で、地域の一員として、家族の一員としての自覚を育てていただきたいと思います。

さらに、新しい年のスタートにあたり子ども達にはそれぞれ目標を持たせたいものです。ご家庭で話し合う時間をとっていただき、将来の夢を語ったり、1年間の見通しを持ったりすることができたらと思っております。特に6年生は4月からの中学校生活に向けての目標や希望をそれぞれのご家庭でお子さんとともに話し合ってくださいと思っております。

この冬、これまでのところ本校ではインフルエンザや伝染性胃腸炎等の流行は確認されておりません。しかし、毎年、この時期からインフルエンザ等の流行が心配されます。規則的な生活を心がけるとともに風邪の予防もしっかりしてほしいと思っております。

個別懇談会の折にも学校から「保護者の皆様へお願い」のお知らせを出させていただきましたが、もう一度お読みいただきご確認、ご協力をお願いいたします。また、各学年で冬休み中の学習課題も出されます。ご家庭でも確認していただき、課題への取り組みについてお子さんへの励ましをお願いいたします。

冬休みの生活について 主な内容は以下のようにしております。

1 計画的で規則正しい生活をさせましょう。

(年末年始は特に生活のリズムが崩れがらになります。お子さんとよく話し合って、計画的に過ごせるようお願いいたします。)

2 家の手伝いをさせましょう。

(家族みんなが、忙しい時期です。お子さんにも家族の一員としての自覚を育てるためにも責任を持たせて手伝い・仕事をさせてください。)

3 ゲームコーナー、ゲームセンターには親と一緒にいかないようにしてください。

4 自転車の安全な乗り方についてご家庭でよく話し合ってください。

(自転車での狭い道路から広い道路への飛び出し事故が増えています。ご家庭でお子さんと一緒に危険箇所の確認をお願いいたします。)

5 お金の管理や使い方について注意を払ってください。

(お年玉などでお金を手にすることも多くなることと思います。お金の管理についてご家庭でも十分ご注意をお願いいたします。お金に関するトラブルに巻き込まれないようお願いいたします。また、お金の上手な使い方についても話し合ってください。)

6 夜遊びや危険な遊びをさせないようにしてください。

7 外出の際は帰宅時刻を厳守させましょう。

(外出するときは、だれと一緒に、どこへ、帰る時刻の確認をお願いいたします。人気の少ない場所での一人遊びはしないようにご注意ください。)

*よいお年をお迎えください。

回覽